

L'armée irakienne confirme la totale libération de l'ancien bastion de l'État Islamique à Ramadi



Bagdad, 28 décembre, (RHC-EFE).-Les forces armées irakiennes ont annoncé la libération totale de la ville de Ramadi, capitale de la province d'Al-Anbar, occupée par le groupe terroriste État Islamique depuis mai dernier.

Le communiqué officiel diffusé à Bagdad intervient un jour après que les troupes aient récupéré le contrôle du complexe gouvernemental, au centre ville.

Des porte-paroles du gouvernement ont cependant expliqué que le déminage de la zone reste encore à être réalisé. Il faut enlever d'autres pièges laissés par les djihadistes lors de leur fuite.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/79960-larmee-irakienne-confirme-la-totale-liberation-de-lancien-bastion-de-letat-islamique-a-ramadi>



Radio Habana Cuba